

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Heinrich Melchior Mühlenberg.

Muhlenberg, Henry Melchior

Providence, Pa., 11.07.1776-06.08.1776

14. - 15. Juli 1776

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-174307

4/ 1776

6 für Metz oder Praepm Tax silberm Mon: 6 fl.
d, für Kleinigkeiten zur Küche 4 fl. 9d. 95

July 14

Donnerstag Amalie in gültigen Gott nach Lengro
Ihrer innig-gnädigen Barm: wir fühlen die
Arbeits und Verdien^{en} des arbeitsamen Fra-
tals, gemaht die tägliche Arbeit = Preise für
Nahrung des Haushalts, welche Hr. Joseph: Herr
Joseph: Liegen haben vor Ansführen Jahren
männlich Frau zum jährligen Besoldung gültig
zu sein gewünscht, und wirrer Frau den Mangel
des ökonomischen Gottesdienstes gesehen, weil sie
wegen ihres kühnen Geschäftes schon über
7 Jahre im ökonomischen Gottesdienst unter-
den müssen: haben auch alle die Besoldung
Küchens- und englischen Nachbarn, welche für
Ihre Güte über unsere Miethen durch die
Hr.

11 15

Montag warm wir gnädig unsern Laub-
schirm nach Philad: mit Briefen zu schreiben um
das das Nötigste von Laub nach voraus zu be-
sorgen: Küche Kosten 18 fl. Dem Küch-
ler ein innig Besoldung für 5 fl. ferner et-
was Pfeffer zur Küche 12 fl. Küche 5 fl. 1d.